
市議会の広報について 

    

参加者からのご質問・ご意見と、市議会からの回答・コメントを掲載しています。 

    

    

・ 議会終了から報告までの時間短縮を希望する。 

→今後の検討課題に加えさせていただきます。 

 

・ ひとつのテーマ、課題について、これまでの各議会でどういった議論がなされてきたか、

経緯がわかるものがあると、今後の問題解決に向けた検討材料になるのではないか。 

→議会だより、ホームページでの検討課題に加えさせていただきます。 

 

・ 議会活動を積極的に、いろんな手段で広報しようとする意志が表にでており、好感がも

てる。 

→ありがとうございます。これからも積極的に広報活動を行っていきます。 

 

・ ページ数を増やし、質問内容、答弁内容をもっと「くわしく」。 

→予算の関係上、ページ数の増加は難しいのですが、内容の質をあげていきます。 

 

・ インターネット中継で見れるようになって、時間的に見易くなった。 

→ありがとうございます。これからもご活用をお願いいたします。 

 

・ テレビ放映に於いて、議員が発言と共に簡単な説明を補足するコメンテーターの意見を

そえて解説してほしい。 

→解説をいれることは、予算、人員等の問題もあり現実的には無理です。 


